



## Embajador francés en Chile recorrió el CCP de Antofagasta

**VISITA.** Cyrille Rogeau y su equipo conoció el sistema de concesiones.



LA AUTORIDAD FRANCESA DURANTE SU RECORRIDO.

**E**n el marco de la reciente visita a la región, el embajador de Francia en Chile, Cyrille Rogeau, y su equipo recorrió las dependencias del Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de Antofagasta, cuya concesión está a cargo de la empresa francesa Sodexo. El encuentro permitió fortalecer el diálogo entre ambos países en materia de justicia, para intercambiar experiencias y buenas prácticas en la gestión penitenciaria y reinserción social.

Las autoridades recorrieron las dependencias de la unidad, específicamente conocieron el trabajo que desarrolla con personas privadas de libertad en materia de reinserción social en el centro de tratamiento de adicciones y la escuela penal.

Al respecto, el embajador Cyrille Rogeau destacó que “queríamos agradecerles por esta visita, que para mí era algo muy nuevo, y reconozco que en Francia no existe este sistema de concesiones para las cárceles, pero creo que en realidad es muy interesante todo lo que vi, no pude ver todo, pero bastante, me pareció bastante buena imagen de Chile, son cárceles entre comillas ‘humanas’ porque obviamente es complicado mezclar la necesaria seguridad y también el tratamiento lo más humano posible y creo que acá este equilibrio está bastante bien encontrado. En Francia es todo únicamente público, y es verdad que hay un problema importante, y podríamos aprender mucho de lo que se hace acá”.

CS